

【「子ども☆ミライ会議」2040年の八王子～八王子はわたしたちがつくるまち～】



子ども企画委員ニュース No.4



令和5年（2023年）11月5日

▼子ども☆ミライ会議 開催！▼

11月5日(日)に、小学5年生から中学3年生までの子ども企画委員が参加し、東京たま未来メッセで開催された「日本遺産フェスティバル in 桑都・八王子」と同時開催イベントとして、「子ども☆ミライ会議」を開催しました。



「私たちができる日本遺産の魅力を活かしたまちづくり」をテーマに、これまで3回のワークショップで話し合った意見を、市長・教育長に向けて発表しました。当日は、リハーサルを行ってから、子ども☆ミライ会議に臨みました。

子ども☆ミライ会議の様子

☆リハーサル☆

子ども企画委員は、緊張した面持ちでグループごとに席に座り、原稿に目を通し、学生リーダー・アドバイザーのサポートを受けながら、発表の練習を繰り返していました。また、入場や本番の進行も確認しました。



グループの意見をしっかりと伝えることができるように、声の大きさやマイクの使い方、目線などに気を配り、真剣な表情で最後までリハーサルをやり遂げました。

☆本番☆

各グループで作り上げた意見を発表しました。

グループごとの発表テーマ

- 第1 グループ「日本遺産について知ってもらう方法」
- 第2 グループ「昔から学ぶ新しい桑都・八王子」
- 第3 グループ「八王子の子ども達に八王子の魅力を知ってもらい、未来に繋げる方法」
- 第4 グループ「外国人にもアピールしたい！高尾山の魅力」
- 第5 グループ「桑都物語のストーリーがどのようにして決まったか」



どのグループも、「私たちができる日本遺産の魅力を活かしたまちづくり」という大きなテーマに対して、「熱い思い」を感じられる内容でした。市長・教育長から、多くの激励の言葉をもらい、子ども企画委員のうれしそうな表情も見られました。

【問い合わせ先】 八王子市子ども家庭部 青少年若者課

川口子ども・若者育成支援センター(旧・川口児童館) Tel:042-654-4757